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Paula Calil Defende Abertura de CPI para Investigar Contrato com
a CS Mobi

Realmente, é necessário abrir uma CPI para investigar essa situação e buscar soluções", completou.

Redação do rufandobombonews 

A presidente da Câmara Municipal de Cuiabá, Paula Calil, declarou nesta terça-feira (28), durante uma
solenidade na Casa de Leis, ser favorável à abertura de uma Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) para
investigar o contrato firmado com a CS Mobi, empresa responsável pelo estacionamento rotativo na capital.

Calil destacou a falta de transparência e de cumprimento das contrapartidas previstas no contrato. Segundo
ela, a CS Mobi instalou os parquímetros, mas não realizou as melhorias acordadas, como a construção do
Mercado Público Municipal e a restauração do Centro Histórico de Cuiabá. "Nós não temos um cronograma,
isso não ficou claro para a população. Então, é importante que venha para a Câmara e a gente abra uma CPI
para poder trazer essa discussão", afirmou.

A presidente ainda pontuou que a insatisfação da população é evidente, uma vez que, apesar de pagarem pelo
estacionamento nas ruas, os cidadãos não têm segurança e não veem os benefícios prometidos pela empresa.
"A concessão é por 30 anos, e a empresa está arrecadando sem cumprir suas obrigações. Realmente, é
necessário abrir uma CPI para investigar essa situação e buscar soluções", completou.

Além da investigação, Paula Calil reforçou a necessidade de discutir ideias que possam garantir melhorias na
gestão do estacionamento rotativo e maior transparência na execução do contrato. "É uma pauta que também
foi levantada durante a minha campanha, e precisamos trazer essa questão para o debate", concluiu.


